

## **BAB V**

### **KESIMPULAN DAN SARAN**

#### **5.1. Simpulan**

Penelitian ini bertujuan untuk menguji apakah terdapat pengaruh likuiditas, kepemilikan manajerial, volatilitas arus kas, dan kebijakan dividen terhadap kebijakan lindung nilai pada Perusahaan sektor LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia dengan periode penelitian 2020-2022. Penentuan sampel dilakukan dengan teknik purposive sampling dan didapat 24 perusahaan sektor LQ45 dengan periode pengamatan selama 3 tahun yaitu tahun 2020-2022 sehingga total sampel yang diperoleh yaitu sebanyak 72. Model dalam penelitian ini yaitu model regresi logistik. Sedangkan untuk analisis data yang dilakukan dengan menggunakan regresi program *EViews* versi 10. Berdasarkan hasil penelitian yang didapat pada bab sebelumnya, adapun kesimpulan yang dapat diambil atau dicapai dalam penelitian ini sebagai berikut :

Berdasarkan analisis hasil data penelitian yang telah dilakukan untuk menjawab masalah penelitian dapat disimpulkan bahwa :

- a. Likuiditas berpengaruh negative signifikan terhadap kebijakan lindung nilai pada perusahaan sektor LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022. Menandakan bahwa tinggi rendahnya tingkat likuiditas dapat mempengaruhi kebijakan lindung nilai pada perusahaan sektor LQ45 yang terdaftar di BEI tahun 2020 sampai dengan tahun 2022.
- b. Kepemilikan Manajerial tidak berpengaruh signifikan terhadap kebijakan lindung nilai pada sektor LQ45 yang terdaftar pada Bursa Efek Indonesia periode 2020-2022.
- c. Volatilitas arus kas berpengaruh positif signifikan terhadap kebijakan lindung nilai pada perusahaan sektor LQ45 terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022. Menandakan bahwa tinggi rendah, keluar dan masuknya arus kas dapat mempengaruhi kebijakan lindung nilai pada perusahaan sektor LQ45 yang terdaftar di BEI tahun 2020 sampai dengan tahun 2022.

- d. Rasio kebijakan dividen tidak berpengaruh signifikan terhadap kebijakan lindung nilai pada perusahaan LQ45 yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia tahun 2020-2022. Menandakan bahwa semakin rendah tingginya dividen tidak dapat mempengaruhi atau memprediksi kebijakan lindung nilai pada perusahaan pertambangan yang terdaftar di BEI tahun 2020 sampai dengan tahun 2022.

## **5.2. Saran**

Terdapat beberapa saran dan pertimbangan yang tercantum dalam penelitian ini, saran dan pertimbangan tersebut adalah sebagai berikut :

### **5.2.1. Bagi Perusahaan**

Sebaiknya dapat memperhatikan rasio likuiditas, kepemilikan manajerial, volatilitas arus kas dan kebijakan dividen sebagai indikasi perusahaan untuk melakukan kebijakan lindung nilai agar perusahaan dapat segera bertindak untuk mengatasi maupun mencegah kebangkrutan.

### **5.2.2. Bagi Akademis**

Sebaiknya agar dapat menambah referensi dan mempelajari proksi-proksi yang digunakan pada setiap variabel nya, sehingga akademis tahu mengenai alat ukur atau proksi pada penelitian kali ini. Peneliti selanjutnya diharapkan dapat meneliti variabel independen lain di luar penelitian saat ini yang diduga dapat berpengaruh terhadap keputusan lindung nilai, seperti: peluang tumbuh, profitabilitas, ukuran perusahaan, asimetri informasi, beban bunga, kesulitan keuangan, dan hutang valuta asing. Saran lainnya yaitu dapat meneliti pada perusahaan sektor di luar manufaktur sehingga hasil penelitian dapat dibandingkan antar industri.

### **5.2.3. Bagi penelitian selanjutnya**

Sebaiknya agar dapat mengganti atau menambahkan variabel lain yang dapat digunakan untuk diuji pengaruhnya terhadap kebijakan lindung nilai perusahaan,

dan dapat mengembangkan objek penelitian agar tidak hanya pada perusahaan pertambangan saja akan tetapi sektor perusahaan lainnya yang berpotensi untuk dilakukan penelitian atau pengujian serta memiliki banyak sampel sehingga dapat digunakan untuk meningkatkan kekuatan pengujian secara statistik dan juga dapat menggunakan proksi dengan teknik kebijakan lindung nilai (melengkapi perhitungan data kebijakan lindung nilai).